
議会開会のお知らせ～6月定例会～（6月 5日（水）～28日（金）まで） 

さいたま市では一年に 4回（6月、9月、12月、2月）議会が開催されます。今回の 6月議会では本会

議が 7日間、常任委員会（※１）3日間、予算委員会 3日間、議会運営委員会理事会等が 4日間、その

ほかに調査日 5日程度（文字通り議案等について調査する日です）を予定しています。 

※１【常任委員会】とは 

 さいたま市には６つの委員会があり、６０人の議員が分かれて所属し、本会議の他にも委員会内で、活動や調

査研究を行います。①総合政策、②文教、③市民生活、④保健福祉、⑤まちづくり、⑥予算 

佐伯かずみは②文教委員会と⑥予算委員会に所属となりました。他に広報編集委員会にも所属しています。 

傍聴にいらっしゃいませんか？ 

本会議・委員会ともに簡単な手続きで傍聴できます。お時間がありましたら是非一度いらっしゃいませ

んか。5 月の臨時議会に友人が傍聴に来ましたが、議事の進行や議員の様子など実際に目で見て初め

て分かることがあったと話していました。傍聴受付は、本会議開催の当日に開議時間の 30分前から、市

議会 3階の議場ロビーにて。住所、氏名を記入して傍聴券の交付を受けます。 
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佐伯かずみ（佐伯加寿美）と LINE で 
つながりませんか。かずみカフェなど 
のお知らせをいたします。 
 
 
 
 
 
今後の駅頭活動 
  大宮駅東口（２か所）、西口（３か所）、新都心、大宮公園駅で毎月２回ずつ行う予定です（雨天

の場合と議会の日は中止といたします） 

発行/民主改革さいたま市議団 佐伯かずみ事務所 〒330-0803 さいたま市大宮区高鼻町 2-69-10 

TEL 048-729-5265 FAX 048-729-5267 

E-mail：info@kazumisaeki.com ホームページは佐伯かずみで検索 

さいたま市議会議員 

 佐伯かずみ 
市議会レポート（活動報告）NO.2 
 

 

 

かずみん市議会活動レポート 

新人の目、市民の目線を忘れずに 
今回初当選いたしました私、佐伯かずみは、新人の目、市民の目線を

忘れずに、みなさまの声を政策に活かし、誰もが居場所があり、人や地

域とつながることができるさいたま市を目指していきます。 

 

 

 

 

佐伯かずみプロフィール 
1959 年東京都大田区蒲田の商店街で生まれる。家

族からはサザエさん（性格が）といわれている。 

成蹊大学卒業後、転勤族の妻として 2 人の息子（芝

川小・第２東中）を育てる。趣味は 30 年続けてい

るインディアカというレクスポーツ。国際審判員

資格取得。好きな食べ物はおせんべいとみたらし

団子。襟の丸いバッチは SDGｓバッチです。 
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【立憲民主党 政策討論会のお知らせ】 
6 月 17 日（月）19：00～21：00 埼玉会館３ｃ会議室にて（浦和駅西口徒歩 5 分） 

パネリスト：くまがい裕人、佐藤かおり、石川大我 
くまがい裕人プロフィール 
立憲民主党埼玉県連参議院選挙区第１総支部長。国会議員政策秘書を経て、さいたま市議会議員（3期 12

年）。立憲民主党の結党に参画し、2018 年、枝野幸男代表とともに、立憲民主党埼玉県連を立ち上げる。

現在、党埼玉県連代表代行も務める。 

【トピック】SDGｓ NO.2 

 

 

 

 

 

「SDGs（エスディージーズ）」とは、「Sustainable Development Goals（持続可能な開発目標）」の略称で、2015年 9月

に国連で決議され、2030年までに達成させるとして、「誰もとりのこさない」をスローガンとした国際社会共通の目標（１７

の目標）です。持続可能な地球を全員で目指すための開発指針です。私は行政や企業、団体が自分たちの行っているこ

とを SDGsに当てはめて地球規模で考えることのできる新たな視点としてとても興味深いと感じます。機関投資家は

SDGs を推進している企業に注目しているため、取り組み始めている企業もどんどん増えています。 

例えば大手 A食品ではその研究成果を生かし、持続可能な農業に貢献する  

「バイオサイクル」・「食卓からのエコライフ」提案 ・カツオ生態調査 への参画 

 ・森を守り、水を育む森づくり活動などを行い、目標 12：「つくる責任 つかう責任」 

13：「気候変動に具体的な対策を」 14：「海の豊かさを守ろう」、15：「陸の 

豊かさも守ろう」の目標への取り組みをしています。次回は行政編を。 

 

さいたま市は SDGｓ先進都市全国第 7位 

 

 

エスディージーズ 

 

 

 

 

【市民の声】氷川参道が歩行者専用となり周辺道路への影響は？ 
氷川参道（南大通東線から北に 2 つ目の十字 

路交差点まで）が４月 25 日から歩行者専用道路 

（自転車は可）になり、ベビーカーの親子や犬の 

散歩の方が増えたようです。道の真ん中を気にせ 

ず歩けますね。旧市役所前通りは道幅も広くなり 

相互通行となりましたが、周辺道路の安全確保は 

大丈夫なのでしょうか、抜け道とすることで事故 

が増えるのではないか、さいたま市氷川参道対策室に 

お聞きしました。     

一番気になるのは参道の一本東側の道路です。この 

道は歩行者専用になった区間と同じ区間が相互通行、 

にもかかわらず、道幅がとても狭いので抜け道として 

交通量が増えるととても危ないと感じます。 

市では現在、この道路には「危ない」の表示、交差 

点にカラー舗装（赤色）の施工、ハンプ（ドライバー 

が速度を落とすことを目的にした凸状のもの）を設置、 

南大通東線（消防署の通り）に向かっては左折しかで 

きないようするなど、速度を制限し交通量を減らす対 

策をとっています。またさらにもう一本東側の 

ジョナサンに抜ける道も危ないのではという声もあります。市では秋に交通量調査を行い、周辺

道路の整備を進めていくそうです。※みなさまどうぞ声をお聞かせください。 

左上：ハンプ 右上：道路標示 

右下：以前は右折もできたが今は左折のみ 

 


